

学校だより

令和4年9月28日



上野原市立秋山小学校

第5号

## 元気に2学期スタート！

34日間の夏休みが終わり、学校には元気な子どもたちの声が戻ってきました。8月24日の始業式には全校児童52人が元気に顔を揃え、各学年の代表が力強く2学期の抱負を発表しました。校長からは、2学期頑張ってほしいこととして、『となりにいる友達に優しくしてほしい』『自分で考えて意見を出してほしい』などの話をしました。ここ数日新型コロナ感染は減少傾向にありますが、まだ油断はできない状況ですので、引き続き感染症対策に留意しながら教育活動に取り組んでいきたいと思います。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 赤白同点優勝！秋季大運動会

～ご声援・ご協力、

ありがとうございました～



台風接近で前日まで天気が危ぶまれましたが、当日は涼しく、絶好のスポーツ日和に恵まれました。運動会に向けては、児童会・6年生・5年生がリーダーシップをとり、全員で日々練習に励んできました。縦割り班での闘争心は、人の前に立つ心構えや上級生としてふさわしい振る舞いや行動について学ぶよい機会になりました。下級生たちも、6年生のまねはできないけれど、今の自分にできることは何かをしっかり考え、目標を持って取り組むことができました。この経験を通して大

きく成長したあきこたちです。

PTA・保護者の皆さんには、駐車場係や種目のお手伝い等、精力的に協力していただきました。終了後にはテントや用具の片付けを行っていただき、ありがとうございました。また、温かい拍手・ご声援、本当にありがとうございました。



## PTA奉仕作業

8/27

### 大勢のご参加ありがとうございました

運動会に向け、感染症対策を施しながら、大勢のPTA会員の皆様にご協力いただき奉仕作業を行うことができました。男性の皆さんには主に校庭の草刈りや植木の剪定作業、側溝の泥上げなどを、女性の皆さんには校舎の窓拭き・ベランダ掃除などを行っていただきました。皆さん手慣れた手つきであつという間にきれいになり、素晴らしい環境が整いました。



## フォローアップ教室

7/21.22.25

講師として学校運営協議会の委員さんや地域指導者・大学生などにご協力いただき、中学校と合同で3日間のフォローアップ教室を開催することができました。参加した児童は宿題を仕上げたり、わからない所を質問したりなどして復習に力を入れていました。



## 無生野大念仏体験学習 6年

9/21

ふるさと学習の一環で、6年生が無生野の大念仏の体験に行ってきました。大念仏が行われる無生野集会所に保存会から講師として5名の方にお越しいただき、踊り方や縄の作り方などを指導していただきました。踊りの振りや鳴り物の音には「雛鶴姫伝説」が反映されていて、それぞれに意味があることを学びながら、実際に体験させていただくことができました。また、集会所の向かいにある神明（しんめい）神社の見学もさせいただき、室町時代近辺から伝わるという社宝の銅鏡などを見せていただくことができました。学習の成果はあきっこ発表会で披露されます。



## 実りの秋 稲刈り 5年

9/22

5月下旬の田植えから早4ヶ月。台風14号の影響で少し稻が倒れていましたが、お世話になっている原田稔さんの管理のおかげで、稻穂は見事にたわわに実をつけ黄金色に輝いていました。子どもたちは機械を使わず、鎌での収穫作業を体験しました。慣れない作業に最初は四苦八苦していましたが、後半はスピードアップし、たくさんの稻の束ができました。できた束は牛と呼ばれる棚にかけ、しばらく干しておくことも教わりました。10月初旬には脱穀も体験させていただきます。この作業を通して、米作りの大変さを感じた5年生たちでした。



## 秋の交通安全運動

### ～安全への意識を高めましょう～

毎年この時期に、PTA役員さんにもご協力いただき、教職員による交通立番指導を行っています。今年度は学運協の安全確保グループにもご協力いただきました。子どもたちの登校指導を通して、より一層日常からの安全意識を高めていきたいと思います。



### その他の今月の行事



避難訓練（土砂災害想定）



サツマイモ畠 1, 2年